



Statt mit Schmuck ist der Christbaum der Familie Spanring mit verwendeten Spenden-Zahlscheinen dekoriert. Vielleicht eine Idee für 2020 für die vielen, die ohnehin alles Notwendige haben?
Foto: Gerhard Spanring



Christbaumschmuck mit einer Botschaft

Der vielleicht kurioseste Christbaum des Landes dürfte im Zimmer unseres Mitarbeiters Gerhard Spanring in Stein stehen. Einzigartig ist er, weil ihn weder Engelshaar, Lametta und Lichterketten noch bunte Kugeln und Strohsterne schmücken. Stattdessen ist der grüne Baum zwischen den Wachskerzen mit Papierzetteln behangen. Und das sind die Geschenke für diejenigen, die sie am nötigsten brauchen – es sind die Ab-

schnitte der Spenden-Zahlscheine für Licht ins Dunkel, SOS Kinderdorf, Allianz für Kinder, Caritas, Rote Nasen, Schmetterlingskinder, Rotes Kreuz, Leukämiehilfe, Herzkinder und weitere wichtige Organisationen, die Menschen helfen. Zur Nachahmung empfohlen!